

La “justicia poética” de la compra de terrenos del narco y ex compañero de viajes de Feijóo

- Adquiridos en la Isla de Arousa por el ayuntamiento al **Plan Nacional sobre Drogas** para construir vivienda social



Imagen de la visita del subdelegado del Gobierno en Pontevedra y el alcalde de Illa de Arousa (Foto: Subdelegación del Gobierno en Pontevedra).

<https://www.elplural.com/autonomias/galicia/justicia-poetica-compra-terrenos-narco-ex-companero-viajes-feijo...>
elplural.com

Jueves, 26 diciembre 2024

La **Illa de Arousa** ha pasado de ser uno de los lugares habituales de residencia de narcos y contrabandistas de **tabaco** gallegos, a convertirse en lugar cotizado para vivir en ella. Hay quien asegura que todavía algunas de las casas (mansiones en determinados supuestos) ubicadas en este concello tienen conexión **directa o indirecta** con nombres históricos del narcotráfico galaico.

Hoy se ha tenido conocimiento de una operación urbanística que tiene que ver con dos de los personajes más mencionados en los últimos meses. Por una parte, Marcial Dorado, destacado miembro del narcotráfico gallego; por otra, **Alberto Núñez Feijóo**, actual líder del PP y ex amigo o compañero del primero en varios viajes.

El motivo se encuentra en dos terrenos situado en la Illa de Arousa. Este jueves, el subdelegado del Gobierno en Pontevedra, **Abel Losada**, visitó el municipio para comprobar *in situ* junto con el alcalde del mismo, el socialista **Luis Arosa**, la ubicación de ambas parcelas. El Ayuntamiento está a punto de cerrar su adquisición al **Plan Nacional sobre Drogas** en la avenida de la Ponte y en el monte do Outeiro.

El objetivo de esta compra por una cantidad de poco **más de 360.000 euros** y una superficie de alrededor de 3.000 metros cadrados cada uno es construir un bloque que contará con aproximadamente **70 viviendas sociales y un parque público**.

Lo peculiar de ambas parcelas es que eran propiedad del narcotraficante Marcial Dorado, justo antes de que pasaran a disposición del **Plan Nacional sobre Drogas** tras su **incautación**.

En palabras de Abel Losada, la recuperación "para el pueblo de la Illa de Arousa" de ambas propiedades "no solo es un acto de justicia social sino, sobre todo, un acto de justicia poética, porque no se me ocurre mejor fin para dos propiedades **confiscadas por el Estado** a Marcial Dorado que la construcción de viviendas para la gente que más lo necesita y la apertura de un parque público".

Aprovechó la visita el subdelegado del Gobierno en la provincia de Pontevedra para recordar y subrayar que Marcial Dorado "es un conocido narcotraficante que todos conocíamos bien en Galicia y que, en su día, tenía algún compañero de viajes que luego llegó a presidente de la Xunta y que lo que hizo durante 14 años fue una auténtica huelga de brazos caídos en todo lo que tiene que ver con las políticas de vivienda pública".

Capacidad de trabajo

Finalmente, destacó la capacidad de trabajo de Luis Arosa para alcanzar este acuerdo con el **Plan Nacional sobre Drogas** para que estas dos propiedades pasen a la titularidad municipal, "es decir, al servicio público, en lugar de ser subastadas al mejor postor".

Sobre esto, además, ofreció toda la ayuda de la Subdelegación del Gobierno "para que el concello culmine los fines perseguidos".

El propio alcalde, Luis Arosa, definió la jornada como "un día de fiesta", pues el ayuntamiento ha podido anunciar "la compra de otras dos parcelas al **Plan Nacional sobre Drogas**, que se suman a la **ya adquirida** en la zona del Testo, donde está previsto hacer el pabellón de deportes".

En cuanto a los proyectos, con lo que respecta a la parcela de la avenida da Ponte explicó que el Plan de Urbanismo de la Illa de Arousa "no podía caer en la especulación urbanística, dado que es un solar muy atractivo al tener una edificabilidad de bajo, dos alturas y bajo cubierta, es decir, la máxima permitida".

Hay que recordar que el actual líder del PP a nivel nacional, Alberto Núñez Feijóo, antes de ser presidente de la Xunta de Galicia participó en varios viajes con Marcial Dorado, y con otras personas (aunque nunca se ha sabido si iba alguien más con ellos en los viajes, al margen de sus parejas de entonces). Las pruebas gráficas de esos desplazamientos realizados en diferentes momentos (en la nieve, en un yate, etc.) invitan a pensar en una relación de amistad de Dorado y Feijóo, algo que el este último ha negado en varias ocasiones.

Asimismo, es conocida la referencia del actual líder 'popular' a su desconocimiento de la conexión de su supuesto amigo con el narcotráfico, a pesar de que en Galicia siempre ha sido considerado **unos de los históricos del narcotráfico**.

Ahora, en relación con la operación urbanística en la Illa de Arousa, el subdelegado del Gobierno en Pontevedra, Abel Losada, adelantó que ya han comenzado las gestiones con la entidad pública empresarial SEPES, adscrita al Ministerio de Vivienda.

"Toda Galicia y toda España debe saber que el edificio de viviendas públicas que aquí se va a construir y que el parque público del monte do Outeiro salieron del patrimonio ilegal del señor Marcial Dorado". Sobre esto, el propio alcalde, Luis Arosa, recordó que ya **envió tres cartas a la Consellería de Vivenda** del Gobierno regional "sin recibir respuesta".